
晨报讯 （见习记

者 叶晓伟） 圣诞节 、

元旦已经过去， 春节即

将来临， 传统贺卡生意

在销售旺季仍不见起色，

继续在走下坡路。 个人

用户急剧缩减， 商用订

户不断增多。

近日， 记者走访了

新区的几家卖贺卡的商

店， 发现贺卡不仅数量

少了， 而且种类也不多。

在黄山路一家商店， 做

了近

8

年贺卡生意的曹

老板对记者说， 前几年

文具店几乎家家都做贺

卡生意， 那时候很流行

这个， 买贺卡的人也多，

现在很多人都不做贺卡

生意了， 有卖的也只是

顺带着进货。

“现在贺卡生意真

不好做， 今年的进货量

比去年减少了一半。 主

要是因为去年下半年纸

质礼品价格上涨； 另一

方面， 现在国家都提倡

节俭、 环保， 买传统贺

卡的市民越来越少， 大

家觉得传统贺卡既不环

保， 也不时尚， 若论方

便、 省钱， 网络、 手机

通信的优势更为明显。”

另一家姓王的商户也称。

两家老板向记者透

露， 目前商用订户是贺

卡的主要消费群体， 市

民个人购买量相对较少。

在新区淇滨大道 ，

记者采访了市邮政局一

位负责人， 他告诉记者，

元旦这几天分局每日贺

卡的进出量在

300

张左

右， 高峰期可达

500

张。

其中企业、 商家统一印

制、 寄出的贺卡占绝大

多数， 多为市场公关行

为。 在当今信息发达的

社会 ，

1

角 钱 的 短 信 、

自制的电子贺卡， 就可

在较短的时间内传递祝

福， 传统的贺卡逐渐被

普通市民所冷淡 。 而商

家为了加强与客户的沟

通联系 ， 争取在激烈的

市场竞争中处于优势地

位， 更青睐于传统贺卡

的贴近性 、 亲切性 ， 商

用订户开始大量增加 ，

并日趋成为贺卡的消费

主力军。

贺卡变身

“公关卡”

市财政部门下

达农村学校取

暖费 612万元

晨 报 讯 （见 习 记 者

陈静）

1

月

6

日，记者从市财

政局获悉， 市财政部门及时

下达了全市农村义务教育学

校公用经费 （取暖费）

612.2

万元， 其中中央资金

367.2

万元， 省级资金

122.5

万元

,

市级配套资金

122.5

万元，

专项用于我市农村义务教育

学校冬季取暖费支出。

为切实满足学校冬季取

暖的需要， 市财政局及时下

达了农村义务教育学校冬季

取暖资金， 并要求各县区在

收到上级取暖费补助资金

后，及时核定下达到各学校，

全部用于学校的冬季取暖开

支， 并适当向高寒地区和规

模较小学校倾斜。 各县区在

保证完成国家教学计划的前

提下，可采取延长寒假、缩短

暑假的办法， 以减少冬季取

暖支出，并采取太阳能、保温

墙等形式做好取暖工作。
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晨报讯 （记者 邓少华

通讯员 王剑侠）

2009

年铁

路春运从

1

月

11

日起至

2

月

19

日止，节前

15

天，节后

25

天， 届时鹤壁火车站将新增

20

趟临客服务春运， 以方便

市民出行。

新增临客的运行时间为

1

月

11

日至

2

月

19

日，为期

40

天。 据鹤壁火车站工作人

员介绍，今年春运期间鹤壁火

车站的客流量预计将达到

2

万人次，预测客流高峰期在春

节前后和元宵节前后，出行的

市民应尽量避开客流高峰期。

因春运期间临时列车将根据

客流量变化有所变动，出行的

市民在提前一天购买临客车

票时要注意车站公告。

春运期间新增的

20

趟临

客分别是 ：

L9

次列车 （北京

西

－

襄樊）鹤壁停靠时间

12

时

00

分至

12

时

02

分；

L29

次列车 （北京西

－

乌

鲁木齐）鹤壁停靠时间为

0

时

56

分至

1

时

06

分；

L33

次列车 （北京西

－

成

都） 鹤壁停靠时间为

9

时

52

分至

9

时

54

分；

L91

次列车 （北京西

－

重

庆） 鹤壁停靠时间为

7

时

39

分至

7

时

44

分；

L165

次列车（北京西

－

信

阳） 鹤壁停靠时间为

6

时

33

分至

6

时

56

分；

L219

次列车（北京西

－

重

庆）鹤壁停靠时间为

13

时

49

分至

13

时

52

分；

L277

次列车（北京西

－

成

都） 鹤壁停靠时间为

8

时

38

分至

8

时

41

分；

L393

次列车（北京西

－

成

都）鹤壁停靠时间为

10

时

41

分至

10

时

58

分；

L397

次列车（北京西

－

洛

阳）鹤壁停靠时间为

13

时

17

分至

13

时

44

分；

L399

次列车（北京西

－

安

康） 鹤壁停靠时间为

8

时

07

分至

8

时

10

分；

L417

次列车（北京西

－

汉

口）鹤壁停靠时间为

13

时

04

分至

13

时

06

分；

L601

次列车（北京西

－

汉

口）鹤壁停靠时间为

12

时

21

分至

12

时

36

分；

L603

次列车（北京西

－

重

庆） 鹤壁停靠时间为

7

时

14

分至

7

时

18

分；

L723

次列车（北京西

－

汉

口）鹤壁停靠时间为

19

时

28

分至

19

时

48

分；

L803

次列车（北京西

－

汉

口）鹤壁停靠时间为

10

时

17

分至

10

时

30

分；

L805

次列车（北京西

－

汉

口）鹤壁停靠时间为

15

时

17

分至

15

时

30

分；

L7303

次列车 （安阳

－

郑

州） 鹤壁停靠时间为

9

时

17

分至

9

时

19

分；

N313

次列车 （安阳

－

新

乡）鹤壁停靠时间为

19

时

54

分至

19

时

57

分；

1955

次列车（北京西

－

汉

口） 鹤壁停靠时间为

9

时

04

分至

9

时

07

分；

K679

次列车（北京西

-

郑

州）鹤壁停靠时间为

14

时

09

分至

14

时

11

分。

我市推出

“天翼”品牌

189 新号段

晨报讯 （记者 肖广

军）

1

月

5

日，中国电信“天

翼” 品牌新号段在我市正式

发布， 我市成为全省首批正

式推出“天翼” 品牌新号段

189

的地区之一。

2008

年

10

月

1

日 ，中

国电信鹤壁分公司正式运营

移动业务， 实现“全业务运

营”目标。作为我市通信业的

骨干网络， 鹤壁电信拥有庞

大的固定电话和宽带资源 ，

并具备丰富的经营服务经

验，中国电信“天翼”品牌上

市， 是鹤壁电信迈出企业转

型的重要一步， 将在移动业

务领域继续延伸聚焦客户的

信息化创新战略， 体现出通

过全业务实现“综合信息服

务”的强大优势，实现“移动

+

互联网”的完美结合。 向鹤壁

市政企客户提供基于全业务

的信息化服务， 实施多业务

融合和宽带化策略， 让多元

化的电信综合信息服务在国

民经济和社会发展信息化领

域发挥更大的支撑作用。

中国电信集团将联合搜

狐、 新浪、 腾讯等互联网门

户，共同为“天翼”用户提供

更丰富的移动互联网应用，

让“天翼”手机终端成为真正

的互联网手机。

铁路春运鹤壁站将增临客 20 趟

《鹤壁市城市综合服务功

能区详细规划》在新世纪广场

半个月的展期结束了。

1

月

6

日，记者从市规划管理局城市

规划发展科了解到，在规划展

出的这半个月的时间里，市民

意见和建议多达上百条，很多

市民通过电话、电子邮件和信

件的方式为综合服务功能区

规划提出了很多有意义的意

见和建议。

希望保护淇河环境

鹤壁职业技术学院的张

女士留言，把标志性建筑全建

在淇河边上是不是太密集了？

淇河是不是很容易被污染？

市工商银行的耿先生留

言， 如果在淇河沿岸大搞建

筑群， 必然会给淇河环境带

来不利影响。 所以应该在淇

河边大搞绿化 ， 或建一些供

人们游玩的场所。

市老干部局的孙女士留

言，综合服务功能区排污需要

考虑，离淇河太近必然会污染

淇河水质，破坏淇河环境。

鹤煤三矿的钱先生留言，

为把鹤壁打造成豫北一流城

市，建议公示方案中，应突出

方案三附近的自然景区，有了

好的环境， 才能引进人才、资

金，然后再说城市发展。

希望完善公共设施

在市民意见表中，记者看

到很多市民表示应完善我市

的各类公共设施，这其中包括

超市、菜市场、运动场馆、老年

公寓等。

市民黄先生留言 ， 黄河

路东段兰苑社区周边应规划

一个农贸市场， 方便市民购

物。

市民王先生留言，随着市

民生活水平的提高，健身意识

的增强，规划应体现《全民健

身纲要》的要求，应在市民居

住集中区规划乒乓球馆、羽毛

球馆、 露天篮球场等体育设

施， 以满足市民的健身需要，

提高城市品位。

鹤煤集团退休干部陈先

生留言， 综合服务功能区应

建一个老年公寓 ， 为“老有

所养” 打造一个良好的居住

环境。

还有市民建议应该在朝

歌路以北建一些大型的超市、

菜市场和健身场地，在鹤煤大

道以南建街心公园，以方便市

民购物、健身和娱乐。

希望规划新火车站

在市民意见表中，也有很

多市民建议新火车站区域规

划采用美国惟邦公司的方案。

此外，还有市民建议新客站站

房方向应与铁路轨道方向一

致，保证莅鹤客流的方向感。

一位没有留下姓名的市

民留言，新火车站区美国的设

计方案最合理，美国方案中站

区广场及两旁汽车站的设计

一体化，令人叫好，大大方便

了旅客乘换车。最后建议建设

时吸收各方优秀部分。

市民刘先生留言，新火车

站大楼不应与铁路方向一致，

应将车站大楼进行“艺术处

理”， 使车站大楼与新区大街

方向保持一致，使旅客有很好

的方向感。 旅客（尤其是初次

到鹤的外地旅客）方向感的第

一参照物就是火车站大楼，如

果火车站大楼与街道方向不

一致，易使人形成错误的方向

感， 感觉鹤壁的街道都是斜

的。

此外，市第一人民医院的

郭女士建议在交通方面多做

些努力， 我市是四类地区，火

车在此停靠不多，这样我市的

旅游业和“淇河三珍 ”就不能

充分发挥吸引外资的作用。

希望建一个综合性医院

在市民意见表中， 也有

市民建议整合全市医疗卫生

系统，在综合服务功能区规划

一个综合性的医院。

鹤煤总医院副主任医师

宋先生留言，全市卫生系统应

统一规划，鹤煤医院与市第一

人民医院合并整合成山城区

一个医院， 淇滨区一个医院。

取消两个医院两边跑， 否则，

将来鹤壁市的医院都办不成

大事，解决不了大问题 ，给全

市人民带来很多不便。现在医

院太杂太分散。

其他建议

市民孙先生留言 ， 淇鹤

广场的名字取得太直白了。

《诗经》 里有很多描写淇河的

诗句文字很优美 ， 不妨参考

一下。

市民宋先生留言，建议多

规划街头绿地， 因地制宜，以

保持新区的绿化环境。

市委党校的陈女士留言，

希望在淇河大桥和湘江路大

桥之间建一座小桥，以方便游

人和两岸居民生活。

市民出谋划策完善综合服务区规划

见习记者 李敏 邓叶染

晨报 讯 （见 习 记 者

郭坤 沈道远）近日，市教育

局下发文件确定了全市中小

学放假时间， 并明确规定了

各中小学要按照减轻中小学

生过重课业负担的要求 ，适

当布置寒假作业， 义务教育

阶段的中小学校不得以任何

借口组织学生集体补课。

1

月

5

日， 记者从市教

育局了解到， 全市各中小学

于

1

月

18

日正式放寒假 ，

2

月

11

日开学并正式上课，共

计

24

天。

我市中小学校

本月18日放假

美丽冰挂 玉树琼枝

1 月 6 日 ,新区街头美丽的冰挂吸引了行人的目光。在步行街西侧的街头公园里，一棵柳树呈现玉树琼枝的美丽景观，吸引

了众多路人驻足观看。 据悉，这棵树的冰挂是园林工人浇水时喷淋树冠冷凝而成。 晨报记者 赵永强 摄

预计客流量将达 2 万人次

个人用户减少

商用订户增多


